



Broseta reúne en Madrid a los socios de la Alianza de Despachos Iberoamericana

Los miembros de la Alianza han celebrado además un encuentro en Londres junto a The Lawyer para analizar oportunidades de negocio en la región iberoamericana.

Las firmas legales que componen la Alianza de Despachos Iberoamericana impulsada por BROSETA, se han reunido esta semana en Madrid para dar un paso más en el desarrollo y consolidación de este grupo internacional que cuenta ya con representantes en Colombia, Ecuador, España, México, Paraguay y Perú.

En el encuentro, celebrado en la sede madrileña de BROSETA, estuvieron presentes, entre otros, el socio director de BROSETA, Luis Trigo; el socio director del despacho colombiano Esguerra Barrera Arriaga, Juan Carlos Esguerra; el socio director de la firma mexicana Cervantes Sáinz, Alejandro Sáinz; el socio de Berkemeyer, de Paraguay, Hugo Berkemeyer; y el socio del despacho peruano Benites Fornos & Ugaz, Alberto Zarak.

El objetivo de esta Alianza es poner a disposición de los clientes de las firmas participantes “una red de abogados cu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |